



Syndicat

Pénitentiaire des

Surveillants

CD SAINT-MIHIEL

MERCI

Le bureau local est heureux de vous annoncer qu'à l'issue des élections professionnelles, le SPS a obtenu un siège au sein du CD Saint-mihiel.

Nos adhérents et une partie du personnel de l'établissement nous ont fait confiance et cela après seulement 3 mois d'existence. Et nous tenons à les remercier vivement.

Le SPS reste et restera à votre écoute pour améliorer nos conditions de travail.

Le bureau local.

Le 12 Décembre 2022.